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107學年度「住宿生座談會」會議紀錄 
一. 座談會日期：107年 11月 12日(星期一) 。 

二. 座談會時間：上午 10點 30分。 

三、座談會地點：4F第一、二會議室。 

四、主席胡守涵同學致詞： 

    首先歡迎大家，今天撥空來參加住宿生座談會，我是宿委會的會長、二宿的舍長，也是土開系四年級學生胡守涵。為了提升大家的住宿品

質，學校每學年都會舉辦一次住宿生座談會，了解學校學生的需求，學校尤其重視安全設施的要求，例如:裝設監視器、門禁卡、警報器等等設

施，或許有些地方需要再加強的地方，希望大家能提出來，讓學校能瞭解我們的需求，讓學校能滿足大家住宿的需求，有任何問題等一下都歡迎

踴躍發言，學務長、總務長、圖資長、中華電信代表等單位，也來參加這個會議，大家面對面的直接溝通，讓溝通沒有距離，有需要改善的地方

都可以提出來大家一起討論，或是有想給宿舍進一步的建議，也歡迎告訴我們，期許大家的宿舍生活能夠更加完善，承辦單位也有準備神秘小禮

物贈送給發言的同學，所以，請同學能更踴躍發言。 

 

五、學務長致詞： 

   如牧師所說:「要在一起很困難，要合作或磨合需要一段時間」，並引用校長所說:「宿舍是讓你可以睡覺、可以讀書的地方，但是學校可以利

用資源很多，第一個叫圖書館，第二個叫球場，第三個叫校園環境(所謂的運動場)」，這些場域同學您通通都使用了嗎?如果還覺得不足的話，請

同學多給我們一點訊息；宿舍裡面大家都有很多想法，宿舍不太可能像家一樣，在學校裡是可以讓你舒舒服服學習知識的場所，主要目的是讓學

生可以在大學裡挖到很多知識，讓學生在知識的領域更進步。宿舍每個人生活方式不一樣，生活習慣更不一樣，常聽學生掃廁所抱怨:「明明馬

桶就在那邊，為什麼周邊還是會有不該出現的東西，甚至用亂了，為什麼不清理一下呢?」 有很多習慣，說明現在年輕人，真的很好命；現在在

學期間有勞務相關的課程必須要做，但回家還會願意幫忙打掃的話，家長們會覺得，自己的孩子，學到了一點東西。在此呼籲各位:「大學是個

知識的殿堂，能學以致用，在未來的路上，會有更進一步的發展。」 祝各位身體健康、萬事如意。        

  

五、綜合座談： 

序號 建議事項 座談會現場答覆 

1 

    宿舍可否廢除點名，因住宿生經常回

家所以常忘記點名寫外宿單，現在很多學

校都已經沒有點名了，也沒有發生事情，

大學生已經成年，不需一直約束，要為自

己負責，如果學校不主動管束學生，家長

就不會在學生出事時將宿舍扣上管束不當

的標籤。 

學務長回覆: 

不會因為單一對象，改變制度層面，現在請假制度，已非常方便，另外也呼籲同學，當身邊

同學有輕生念頭，請告知師長並且撥打校安專線:2785119，請求協助，也請同學合宜的撥

打，避免濫用資源。 

生輔組回覆: 

門禁是我們唯一的安全防線，透過晚點名方式，確保學生是否攜帶有心人士進入宿舍，同時

也是樓長與樓友之間友誼溝通的橋樑。 

2 
二宿左側(南邊)洗衣機比右側少一台不夠

用，希望可以再增加。 
總務長回覆： 
會考慮增設一台洗衣機，使北邊和南邊每樓層各有兩台，並帶回與保管事務組討論。 
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總務處保管事務組回覆: 

 

 

 

 

 

3. 

打掃外包，希望不要用之前的投票結果來

決定。 

生輔組回覆: 

宿舍清潔外包會提高住宿費，1 學期 1 間寢室最多分配到 5~7 次打掃，多半住宿生都還可以

接受學校制度，特別是經濟較弱勢的住宿生不希望再提高住宿費，敬請配合學校相關規定。 

 
 

  

 


